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GW の休館日のお知らせ 

ふらっとのお休みは、4/29（金）5/1（日）、5/3（火）～5（木）です。 

4/30（土）、5/2（月）は通常通り開館していますので、ぜひご利用ください。 

● ● ● 5 月 ふらっと予定 ● ● ● 

●茶   話   会・・・ 7 日(土) 13：30～地域交流室にて。（女性のための茶話会です） 

●昼   食   会・・・ 21 日(土) 当日 10：30 までにお申し込み下さい。 

●お   茶   会・・・ 

 

 

23 日(月) 9：30～地域交流室にて  

今回も、東北大学吉井先生がご指導してくださります。 

皆さんふるってご参加ください。参加希望者はスタッフまで。 

4 月 23日（土）に毎年恒例のお花見会をふらっとにて行いました。 

今年の参加人数は 34名！めずらしく天気にも恵まれ、ふらっと裏の八重桜を眺めながらのお花見会

となりました。 

わいわい楽しい時間の間には新人を含めスタッフの挨拶。中には嬉しい報告も(＾＾) 

笑い声の絶えない時間となりました♪ 
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参加してくださった皆さん 

ありがとうございました！ 

 

←やすらぎ提の八重桜 

 

ふらっとのさくら↓ 

http://www.shinano-niigata.sakura.ne.jp/


第８回新潟しなの福祉会後援会のつどいが、６月に

開催されます。 

 

第一部 

『おもしろ事件百科』と題しまして、弁護士法人新

潟第一法律事務所特別相談役の今井誠先生よりご

講演をいただきます。 

第二部 

毎年恒例の「みんなで楽しむ音楽会♪」です。今年

はハーモニカ演奏、そのあとはみんなで一緒に歌っ

て楽しい時間を過ごしましょう♪ 

         

           日時：6 月 18 日（土） 

              13：30開始 

           場所：万代市民会館 

           電話：025-246-7711 
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4 月１日からお世話になっている佐藤浩二と申します。前職は

障がい関係の施設で 15年勤務していました。 

新人…とは言えない年齢ですが、新人の気持ちで頑張ります。 

今後ともよろしくお願い致します。 

新年度を迎えて 

今年は例年に比べ、桜の開花が早くなりましたが、皆さんはお花見に行きましたか？ 

私は新潟市に戻って 4 年目になりましたが、今回初めて白山公園のお花見に行ってきました。ちょうど満

開の時期だったので、お花見を楽しむ方たちに混ざって、私もお花見を楽しんできました。 

さて、4月を迎え、新年度がスタートしました。昨年オープンしたゆとりあも、新しいスタッフを 2 名迎

え、2年目がスタートしました。 

今年度のゆとりあは、メンバーさんと事前に計画した行事がいくつかある他、メンバーさんたちと相談し

ながら、その他の行事も計画したいなぁ～！と考えています。企画した行事は機関誌に掲載しますので、

みなさん是非チェックしてください。                          わたなべ 


